

Cet été à La Carneille

Lundi 1^{er} août, 13 heures, nous terminions le repas. Quelqu'un sonne à la porte. Je vais ouvrir. Je trouve deux jeunes filles avec des pains dans les mains.

- *Le camp s'est terminé hier, il nous reste des pains-bio. On les distribue dans le village. En voulez-vous ?*

- *Entrez ! Vous êtes à ranger, nettoyer ?*

- *Oui, nous sommes restés une dizaine. Je suis du Maine-et-Loire, pas très loin d'Ancenis et moi de la Forêt-Auvray tout près d'ici.*



Les Frères de La Carneille

Nous avons pris les deux petits pains et, avec leur brouette, elles ont continué leur chemin vers d'autres portes dans le village.

Le camp national du MRJC, 250 jeunes lycéens-lycéennes venus de différents coins de France, aura été l'événement marquant de l'été à La Carneille du 17 au 31 juillet. Il nous aura valu en plus la visite de Philippe et Delphine Duthoit dont l'une des filles participait à ce camp.

Au village encore, le week-end des artistes les 2 et 3 juillet. 26 lieux d'exposition dispersés dans tout le village, 60 artistes, 2 à 3.000 visiteurs. Le prieuré est intégré dans le circuit.

Chaque dimanche après-midi durant l'été, dans un jardin au cœur du village, deux ou trois heures d'animation culturelle. **Frère Emmanuel a été sollicité pour parler de la permaculture** et faire visiter son jardin, **Frère Claude pour lire quelques-uns de ses poèmes.**

Au prieuré, des visites appréciées

Armand, Frère des Campagnes béninois, étudiant au Centre Sèvres à Paris, est venu passer une semaine avec nous. Occasion de se connaître un peu, et ce fut une vraie joie. Avec Frère Dominique, ils sont allés à pied

faire un petit pèlerinage à Saint Jean-Eudes originaire des environs.

Dans la foulée des Vacances-Partage dans la Drôme où nous étions Emmanuel et Claude, Danièle Hennetier est venue elle aussi passer quelques jours avec nous. Nous en avons profité pour aller visiter les Amis du groupe de la Fraternité.

Passage surprise de Marie-France, une amie de Paul, habitante de Saint-Sulpice (Tarn) en vacances à Caen.

Passage aussi de Suzanne, Odile, René, amis des Frères de Canappeville et de ceux qui sont passés par là il y a quelques années !

L'été à La Carneille, ce fut encore la communion avec les Frères Emmanuel Kaboré, Augustin Bayili, Luc Téwalamba, ordonnés prêtres à Kara (Togo) et Ouagadougou (Burkina-Faso) et avec Joachim, Justin et Ghislain pour leur profession perpétuelle à Manga au Togo et Kamboissé (Burkina-Faso).

Des peines partagées aussi : Gonzague Bernard (77), Monique Canal (66), Suzette Monnier (27).

Vendredi 2 septembre, ouverture de la saison de la création, marche contemplative et célébration à l'église. C'est la rentrée. L'été est fini !

Les Frères de La Carneille

(Orne)